



FOTO: ALI

**PENYEGELAN.** Aparatur dan Petugas Satpol PP Pemkab Polman usai memasang spanduk penutupan Alfamidi di Jalan HOS Cokroaminoto, Kelurahan Pekkabata, Kecamatan Polewali, kemarin.

# PEMKAB POLMAN TUTUP SATU RETAIL MODERN



Ada dua ritel modern di Polman yang tidak memiliki izin membangun dan melanggar Perbup. Satunya lagi ada di Kecamatan Campalagian, tapi belum beroperasi"

**ILHAM BORAHIMA**  
Pj. Bupati Polman



**POLMAN, SULBAR EXPRESS** - Pemkab Polewali Mandar (Polman) menutup usaha retail modern Alfamidi di Jalan HOS Cokroaminoto, Kelurahan Pekkabata, Kecamatan Polewali. Terkait legalitas.

Penyegelan dipimpin Kasatpol PP Polman, Arifin Halim didampingi Kabid Perizinan DPMPSTSP Polman Nabil Wijdan. Senin 7 Oktober.

[baca hal 2](#)

## Pemkab Polman Tutup satu Retail Modern

### ■ Sambungan Hal. 1

Di lokasi, personel Satpol PP memasang spanduk peringatan pemberhentian kegiatan usaha di depan toko tersebut.

Pemkab menilai kegiatan usaha ini tidak mematuhi Peraturan Bupati (Perbup) Nomor 12 Tahun

2024 tentang perubahan atas Perbup Nomor 47 Tahun 2022, tentang Pedoman Teknis Pengembangan, Penataan dan Pembinaan Toko Swalayan.

Penjabat Bupati Polman, Muh Ilham Borahima menegaskan penutupan karena tidak memiliki izin membangun dan melanggar

Perbup 12/ 2024 yang mengatur soal jarak swalayan dengan pasar tradisional.

Menurut Pj Bupati, keberadaan Alfamidi dengan pasar rakyat tidak mencapai 500 meter.

"Kami sudah surati kementerian investasi dan penanaman modal, agar izin OSS Alfamidi tersebut

dibatalkan. Hari ini sudah kami tutup," jelas Ilham usai memantau penyegelan, kemarin.

Dia menyampaikan, seluruh ritel modern yang melanggar ketentuan dan aturan akan diberikan sanksi tegas berupa penutupan kegiatan usaha.

Hal ini sebagai efek jera bagi

pengusaha ritel modern yang tidak mematuhi ketentuan pemerintah daerah.

"Ada dua ritel modern di Polman yang tidak memiliki izin membangun dan melanggar Perbup. Satunya lagi ada di Kecamatan Campalagian, tapi belum beroperasi," imbuh Ilham.

Kepala Toko Alfamidi Jln HOS Cokroaminoto Kelurahan Pekkabata Polman, Ramadhan mengaku tidak mengetahui soal perizinan.

Ia hanya fokus mengawasi kinerja karyawan dan penjualan barang. "Saya di sini cuma melayani penjualan barang, kalau masalah izin itu saya tidak tahu," pungkasnya. (\*)